

Sube 128% IED en NL (Reforma 29/04/13)

Sube 128% IED en NL (Reforma 29/04/13) Por Silvia Olvera Monterrey México (29 abril 2013).- Durante el primer trimestre del año, Nuevo León captó 895 millones de dólares de Inversión Extranjera Directa (IED), lo que representa un 128 por ciento más que lo registrado en el mismo periodo del 2012. Rolando Zubirán Roberts, subsecretario de Inversión Extranjera de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedec), refirió que este monto representa el 29 por ciento de la meta que el Gobierno del Estado fijó para este 2013 donde busca atraer 3 mil millones de dólares. En rueda de prensa el funcionario detalló que en estos tres meses alrededor del 70 a 80 por ciento de la inversión registrada corresponde a expansiones de empresas que ya están operando en la entidad, y el resto a otras que abrirán nuevas plantas, tiendas y hoteles. "Para el cierre del primer trimestre llevamos 895 millones de dólares, esto si lo ponemos en contexto representa aproximadamente el 29 por ciento de nuestra meta, cabe destacar que los primeros tres meses de inversión son lentos porque las empresas empiezan sus procesos de planeación estratégica en octubre y por lo general termina en febrero las aprobaciones de los consejos. "Este primer trimestre ha sido un trimestre excelente, vamos un 128 por ciento por encima del año pasado en materia de inversión". Zubirán Roberts mencionó que de acuerdo a los proyectos que traen en cartera y al nivel de negociaciones, la meta es llegar para julio a los 2 mil millones de dólares. Actualmente no puede dar los nombres de todas las empresas que están haciendo inversiones, pero algunas de las que ya pueden mencionar son Cristal Libbey, Walmart, Motorola, HEB, además de algunos hoteles. "Dentro de la inversión que traemos está una empresa canadiense que es un importante proveedor del sector automotriz para el Estado, arriba de 50 millones de dólares; traemos una empresa estadounidense del sector de plásticos, de 120 millones de dólares y una empresa japonesa del sector automotriz por arriba de los 100 millones de dólares, para el cierre del primer trimestre", dijo. "También estamos explorando una nueva inversión del sector energético, lo cual es un proyecto de co-inversión de una asociación público-privado, que estará yendo a Linares para poder generar un parque fotovoltaico y estamos utilizando una empresa francesa para hacer el análisis de esas inversiones". Dijo que a futuro tienen tres grandes proyectos importantes en cartera, es decir, en negociaciones, que van a representar un tercio de la inversión que se registre este año, unos mil millones de dólares en conjunto. El funcionario indicó que entre los proyectos a concretarse está el del primer proveedor de Caterpillar con una inversión de entre 125 y 150 millones de dólares, con el que están negociando. Refirió que todos los proyectos de reinversión empiezan a gestarse a partir del primer trimestre por lo que espera que la inversión empiece a detonarse después de este periodo. "En el primer trimestre ha sido muy dinámico con Nuevo León, la realidad que en el comparativo del año pasado, de octubre a la fecha, se nos han triplicado la visitas de nuevos proyectos que tratan de llegar a tocar puerta. Dijo además que en el sector de alimentos y/o agroindustrial estará muy dinámico y el cual este año podría representar el 20 por ciento de la meta de los 3 mil millones de dólares. Zubirán Roberts explicó además que están trabajando con ProMéxico y la Secretaría de Economía para impulsar nuevos sectores estratégicos. En Nuevo León además de los nueve que ya tienen, el Gobierno federal, a través del apoyo del Tecnológico de Monterrey identificó a otros dos sectores más que son el químico y el de servicios logísticos. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo